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府中市議会 第10回議会改革特別委員会会議録（要約） 

 平成31年４月11日午後１時０分、議会改革特別委員会を第二委員会室において開会した。 

１ 出席委員 

  委 員 長  三 藤   毅   副 委 員 長  本 谷 宏 行 

  委     員  加 納 孝 彦   委     員  安 友 正 章 

委     員  土 井 基 司   委     員  加 島 広 宣 

委     員  岡 田 隆 行 

副  議  長  大 本 千 香 子 

１ 欠席委員 

  なし 

１ 説明のため出席した者 

  なし 

１ 事務局及び書記 

  事 務 局 長  赤 利 充 彦   主 任 主 事  小 川 愛 美 

１ 本日の会議に付した事件 

 ⑴ シンポジウムのシナリオについて 

 ⑵ 次回の協議内容、日程について 

 ⑶ その他 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

午後１時０分 開会 

１ シンポジウムのシナリオについて 

 ⑴ パネルディスカッションについて 

〔意見交換〕 

  シンポジウムの進め方について、時間の制約があることから、パネルディスカッショ

ンは、パネラーから事前に質問事項の回答をいただいて、それに沿って江藤先生に進め

ていただく。 

  調査事項については、次の３項目に決定した。 

  ・Ｑ１、議員や議会に対してどのようなイメージをお持ちですか。 

  ・Ｑ２、平成30年4月の市議会選挙は無投票となりましたが、どのように思われてい

ますか。原因は、何だと思われますか。 

  ・Ｑ３、もし自分が議員になるとしたら、またどなたかを議員に推薦するとしたら、

どのようなハードルがありますか。 

 ⑵ 会場アンケートの内容については、別紙のとおり決定した。 
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  ・Ｑ１、性別、年齢 

  ・Ｑ２、シンポジウムに参加して、議会や議員に対する見方が変わりましたか。 

  ・Ｑ３、府中市の議員定数・報酬を知っていましたか。 

  ・Ｑ４、議員定数について 

    ① シンポジウム参加前はどのようにお考えでしたか。 

    ② シンポジウム参加後はどのようにお考えですか。 

  ・Ｑ５、議員報酬について 

    ① シンポジウム参加前はどのようにお考えでしたか。 

    ② シンポジウム参加後はどのようにお考えですか。 

  ・Ｑ６、議員のなり手不足解消について、自由記述。 

 ⑶ 会場配付資料について 

江藤先生からの資料と府中市議会の資料を配付する。 

府中市議会からの資料は、前年度議会報告会で使用したデータと定数・報酬・政務

活動費の比較表とする。 

⑷ 江藤先生、パネラーとの事前打ち合わせについて 

   当日、シンポジウム開催前に、市役所第二委員会室で、江藤先生、パネラーと事前

打ち合わせをすることとした。 

   可能であれば、シンポジウム終了後に江藤先生と全議員で意見交換会を行うことと

した。 

２ 次回の協議内容、日程について 

  ５月９日（木）10時から、シンポジウム直前の最終調整を行い、委員会後に市民アン

ケートの封詰め作業を行うこととした。 

  シンポジウム当日の会場準備等は全議員で対応することとし、詳細な役割分担及びタ

イムスケジュールについては次回の委員会で確認することとした。  

 

 午後２時45分 散会 
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府中市議会委員会条例第29条第１項の規定により、ここに押印する。 

  令和元年６月４日 

                         府中市議会改革特別委員会 

                         委員長  三 藤   毅 

 

 


